



Sacapuntas

EVELYN
SALGADO

GOBERNADORES ASISTEN A INFORME

› Por cierto, varios gobernadores, en funciones y electos, acompañaron en el Auditorio Nacional a Claudia Sheinbaum: **Layda Sansores, Evelyn Salgado, Alfonso Durazo, Indira Vizcaino, Salomón Jara, Mara Lezama, Julio Menchaca** y **Cuauhtémoc Blanco**. Incluso de oposición: **Alfredo Del Mazo, Samuel García** y **Diego Sinhue Rodríguez**.

CLAUDIA
SHEINBAUM

› Además de su gabinete en pleno, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, fue *arropada* ayer casi por todo el gabinete presidencial en su mensaje por el Cuarto Informe. **Rosa Icela Rodríguez** fue como representante del Presidente, pero también asistieron el vocero **Jesús Ramírez**, **Zoé Robledo**, **Leticia Ramírez**, **Ariadna Montiel**, **Delfina Gómez**, **Alejandra Frausto Guerrero**, **Rocío Nahle** y **Luisa María Alcalde**, entre otros.

ADÁN A.
LÓPEZ

MUESTRAN A ADÁN CAMBIOS A MINUTA

› Como anticipamos en este espacio, avanza un acuerdo en el Senado sobre la reforma militar. A la minuta se le hicieron modificaciones, y, ayer mismo, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, las conoció de viva voz del presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**. La propuesta trae apoyo de parte de la oposición, y es muy probable que hoy se suba al pleno.

JOSÉ ÁNGEL
GURRÍAGURRÍA SE MUEVE
PARA 2024

» Nos cuentan que el ex secretario de la OCDE, **José Ángel Gurría**, inició un carrusel de entrevistas para posicionarse como aspirante presidencial. Quiere participar en la contienda del PRI, y ya encontró promotores en ese partido: el líder de los diputados tricolores, **Rubén Moreira Valdez**, quien asegura que en el PAN y en el PRD lo ven como carta fuerte.

MARÍA ELENA
ÁLVAREZ-BUYLLAQUE AHORA SÍ VA LA
VACUNA PATRIA

» Dicen en el Conacyt, a cargo de **María Elena Álvarez-Buylla**, que ahora sí, en diciembre próximo, estará lista la vacuna Patria. Durante la pandemia de COVID-19, el presidente **López Obrador** instruyó a la funcionaria a crear una fórmula para combatir el virus, y ella prometió que la tendría para diciembre de 2021. Lleva un año de retraso.